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211/3 Anfrage 

der 4ba_ Bor n, S p 1 e 1 b ü 0 h 1 e r, A 1. g n e r und Genas sen 

nn den Bun~esminister tar Finanzen, 

betreffend Vorschusszahlungen auf dio Ertra~santci1e der Gemeinden • 

. -..... -. 
nie asterreichischen Gemeinden sind in ihrer Gebarung weitestgehend 

auf die Ertragsantoile an der Gewerbo- und X6rperschattasteuer der 1m 
Ge~eindebereich liegende~Betriebe angewiesen. Es bedeutet daher für viele 

Gemeindon eine ernste Starung des geregelten Gemeindehaushaltes, wenn die 

Ertragsanteile stark verspätet überwiesen werden, weil von der Finanz
behörde ~ossbetrieben langfristiger oder mehrmaliger Steueraufschub 
gewährt w-ird. 

Die unterzeichl';':.'\en Abgeordneten riohten daher an den ~erl11 
Bundesminister fijr Finanzen die n~chstehende 

An fra se J 

Ist der Herr Bun'desminister bereit, Massnahinen anzuordnen, 

die durch die Gewährung von Absohlagszahlungen diesen Gemeinden eine 

ausgeglichene Haushaltsführung ermögliohen~ 
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